
Jahreshauptversammlung und Neuwahlen der KLJB Oberalteich

Im Gasthaus Plötz in Großlintach hat im Oktober die Jahresversammlung der KLJB Oberalteich sta� ge-
funden. Der Jahresrückblick von Schri� führerin Maria Helmbrecht verdeutlichte die vielen Ak� vitäten. 
Darunter die erfolgreiche Osterparty sowie Teilnahmen am Bogener Faschingszug oder bei der Pfi ngst-
kerzenwallfahrt. Besucht wurden außerdem umliegende Gründungsfeste und die Volksfeste in Bogen und 
Straubing. Bei der Umräumak� on wurden die Ärmel hochgekrempelt und die von der KLJB mitgenutzten 
Räume in der VHS Oberalteich neu ausgerichtet. Als gelungenes Gemeinscha� sprojekt wurden ferner das 
Schmücken des Erntedankaltars in der Klosterkirche und die Mitgestaltung des Festgo� esdienstes gewer-
tet. Einen soliden Kassenstand konnte im Anschluss Maria Helmbrecht vermelden. Dank der gut besuch-
ten Osterparty 2019 konnte trotz einiger coronabedingter Festausfälle ein Gewinn eingefahren werden. 

Pfarrer Richard Meier lobte das gute Miteinander und die ak� ve Unterstützung besonders beim Ernte-
dankfest. Bürgermeisterin Andrea Probst überbrachte ihre Wertschätzung für das geleistete Ehrenamt im 
Vorstand sowie das Zutun aller Mitglieder. Das Stadtoberhaupt freute sich speziell über den Zuwachs an 
Neumitgliedern, die wiederum den Fortbestand des Vereins mitsichern. Karo Zellmeier und Daniela Kirch-
meier stellten den BDKJ und den Kreisverband mit all seinen Ak� onen vor. Bianca Gigler brachte sich mit 
den Ak� onen vom KJR ein und dankte der scheidenden Vorstandscha�  für das Engagement. 

Die Neuwahl brachte folgendes Ergebnis: Milena Hartmannsgruber, 1. Vorstand; als Stellvertreter fungie-
ren Katja Helmbrecht, Michael Helmbrecht und Niklas Haimerl. Das Kassenamt ist in den Händen von Julia 
Kania und Sofi a Wiesmüller. Zur Schri� führerin wurde Luisa Haimerl bestellt. Kassenprüfer sind Maria 
Helmbrecht und Sophia Schötz. Als Beisitzer wurden Michael Gietl, Fabian Saller, Florian Helmbrecht und 
Patrick Breu gewählt. Die neue Vorsitzende freute sich über das entgegengebrachte Vertrauen bei der 
Wahl und kündigte an, als nächste Ak� on eine „Winterzauber-Party“ veranstalten zu wollen. „Die ersten 
Planungen dazu laufen, in der nächsten Versammlung werden Details ausgearbeitet.“


